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L’Assegno Unico è davvero equo?
10 dicembre 2021

Su La Voce Francesco Figari e Carlo Fiorio si interrogano sull’equità dell’Assegno Unico. Circa un miliardo di euro è dedicato a
nuclei con ISEE ≥ 40 mila € o non dichiaranti. Gli autori auspicano che a queste ultime famiglie l’assegno non sia erogato, per
non rischiare di perdere risorse a vantaggio di potenziali evasori. Invitano, inoltre, a redistribuire sulla fiscalità generale il peso
del finanziamento della misura, che attualmente sembrerebbe gravare maggiormente sulle aliquote dei lavoratori dipendenti.
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